## VOICE · Y

No. 18

発行日 2018年 5月30日 発行人 小金渕 将編 集 教 宣 部JR 東労組盛岡地本青年部

JR 033-2238·2239 NTT 019-623-1011





5月10日~14日で本部青年部主催の平和実現プロジェクト【沖縄】が開催され、JR総連の仲間(JR東労組15名、JR貨物労組15名、JR北海道労組5名)と共に沖縄の地に立ち沖縄平和行進、県民大会に参加してきました。盛岡地本青年部からは2名で参加してきました。



平和行進では3日間かけて44.8キロの南部戦跡コースを行進してきました。

73年前、沖縄本島に上陸した米軍に追われながら沖縄の住民は南部の方へと逃げて行きました。

現在は、快適な靴で舗装された道路を行進することができていますが、73年前は、ゴールがなく、敵が迫ってくる恐怖、そして過酷な天気の中逃げたという恐怖を感じることができました。

また、5月13日に開催された県民大会において、過去は戦争、現在は基地で苦しめられ、沖縄に戦後は来ていないと言われていたことが印象的でした。

沖縄の問題は日本の問題!

日本の平和憲法を守ろう!